



Union Interparlementaire
Pour la démocratie. Pour tous.

Cinquième Conférence mondiale des Présidents de parlement



REPUBLIC OF AUSTRIA
Parliament

Office des Nations Unies à Vienne
19 - 21 août 2020

SP-CONF/2020/1-Inf.1
16 septembre 2019

Informations pratiques

La cinquième Conférence mondiale des Présidents de parlement se tiendra dans la Salle plénière (bâtiment M) de l'Office des Nations Unies à Vienne (ONU) du 19 au 21 août 2020. La Conférence est organisée par l'Union interparlementaire (UIP), en étroite coopération avec l'Organisation des Nations Unies, et accueillie par le Parlement autrichien. Tous les préparatifs en vue de l'événement sont effectués sous la direction d'un Comité préparatoire composé de Présidents de parlement et de membres du Comité exécutif de l'UIP.

Cette note fournit des informations pratiques concernant les demandes de visa pour l'Autriche et l'hébergement à l'hôtel.

Formalités d'immigration - visas

L'Autriche est membre de l'espace Schengen.

Les délégués qui ont besoin d'un visa d'entrée pour l'Autriche doivent l'obtenir auprès du consulat, de l'ambassade ou de la mission diplomatique autrichienne responsable des arrangements nécessaires dans le pays de résidence des intéressés. De plus amples informations sont disponibles à l'adresse suivante : www.bmeia.gv.at/en/travel-stay/entry-and-residence-in-austria/entry-and-visa/schengen-visa/.

Comme le processus de demande de visa peut prendre un certain temps, il est conseillé à tous les délégués de soumettre leur demande de visa dès que possible.

Hébergement à l'hôtel

Le Parlement autrichien a effectué des réservations en bloc provisoires dans des hôtels de Vienne (voir annexe pour plus d'informations), tant dans le centre-ville qu'à proximité du lieu de la Conférence.

Août est un mois particulièrement chargé pour les hôtels de Vienne. Il est donc conseillé aux délégués d'effectuer leurs réservations d'hôtel le plus tôt possible. Les délégations des pays ayant une ambassade ou une mission permanente à Vienne sont invitées à contacter celles-ci, car elles sont habituées à recevoir des délégations aux réunions des Nations Unies et à gérer les réservations de chambres.

Conformément à la pratique des hôtels à Vienne, seules les réservations faites avec une garantie par carte de crédit seront confirmées.

